

# 教 育 委 員 会 だ よ り



ポーズを決める新成人



## パフォーマンスを披露



## 新成人を代表し誓う二人

令和6年度20歳を祝う会  
が8月15日(木)、ジヨイ・  
じょぐらで挙行され、この  
度出席した31名が大人の仲  
間入りをしました。

式典では、新成人が入場  
行進の際、ステージ上で、  
それぞれが考えたポーズを  
とつて会場を沸かせ席に着  
きました。

望に向かつて、強い信念を持つて立ち向かつてください。皆さんのは未来は無限の可能性を秘めています。」と式辞を述べられたほか、工藤昇町長と京谷作右衛門町議会議長より祝辞が贈られました。

新成人によるマイクパフォーマンスでは、出席した新成人が自己紹介のほか、近況や今後の抱負などを1分程度述べてもらいました。

新成人を代表して、佐藤晴さんと古館希和さんが「これから先、進む道はそれぞれちがいますが、上ノ国町出身者としての誇りを胸にしつかりと生きたいと思つてます。」と力強く誓いのことばを述べられました。

が描かれています。上映の冒頭と最後には絵本読み聞かせサークルもこもこによる朗読「ひろしまのピカ」「へいわってどんなこと」の発表も行われ、上映会は盛大に終了しました。来場者からは「平和を守る取組は大切だと感じた。」「子供の頃に母親から聞いた戦時の話と思い出して涙が溢れた。」などの感想が寄せられました。

と企画し、実施したもので  
す。  
上映会は昼と夜の2回実  
施されて合計で約80名が来  
場しました。  
映画は中盤以降、原爆投

センターで教育委員会社会教  
育グループ、スポーツセン  
ター管理人、大留町内会の  
合同で上ノ国町スポーツセ  
ンター消防訓練が実施され  
ました。

大留地区避難訓練が  
実施されました

# 「はだしのゲン」上映会 が開催されました



## 上映会前の川島さんの挨拶